



[www.jpbrazs.com](http://www.jpbrazs.com) / communiqué du 22 09 2014

## histoire du paysage **UNE PRÉSENTATION DE LA MANUFACTURE DES ROCHES DU FUTUR DANS LE CADRE DE « GENÈVE VILLES ET CHAMPS »**



L'Anthropocène est une nouvelle ère géologique débutant à la fin du XVIII<sup>e</sup> siècle avec la révolution industrielle. Le substrat géologique des paysages du futur sera en partie constitué de roches contenant des sédiments abandonnés par les civilisations industrielles.

La *Manufacture des rochers du futur* a pour objectif de décrire ces roches par tous moyens scientifiques et poétiques.

Dans quelques « contes géologiques » il a été question d'anthropolithes, de lithosoides, de tsunami dans le lac Léman, de paysages en mouvement et de plages du futur.

### **Absolument tout, Genève**

Dans le cadre de « Genève, villes et champs », sur le site de la Promesse / conférence de Jean-Pierre Brazs : la *Manufacture des roches du futur* / intervention artistique de Natalia Comandari : *je ne sais plus comment faire la fête* / 10 septembre 2014.